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Ｑ１.この研修を受講された目的は？

・クラウドコンピューティングの現状と理解をするため

・クラウド運用におけるポイントを学ぶ

・クラウド技術の習得

・Iaas/Paasa環境の構築方法、OpenStackの操作方法

・クラウドの構築イメージを習得するため

・クラウドの基礎を理解するため

・Cloudの知識・イメージの習得

・Cloudの現状他、新しい知識の習得

・クラウドとサーバーの基礎習得

・クラウド技術の教授法を学ぶ

Ｑ２.上記目的はどの程度達成されましたか？

項目 回答数 ％
１）十分達成した 1 10.0%
２）ほぼ達成した 8 80.0%
３）あまり達成されなかった 1 10.0%
４）全く達成されなかった 0 0.0%

合計 10 100.0%

Ｑ３. クラウドに対する知識の深堀、ネットワーク系技術習得、

　　　実際のCloudサイトでのPasS構築など理解が深まりましたか？

項目 回答数 ％
１）十分に理解できた 1 10.0%
２）だいたいわかった 8 80.0%
３）あまりよくわからなかった 1 10.0%
４）全くわからなかった 0 0.0%

合計 10 100.0%

＜コメント＞
・もっと実習をやりたかった。
・クラウドイメージをはっきりさせたかった。
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Ｑ４.今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・演習を通して理解が深まった。

・OpenStackを利用したことが無かったので、大変勉強になった。

 今後も研究実験を続けカリキュラムに取り入れていきたい。

・クラウド技術の概要がよく分かった。PasS、SaaS等もよく分かった。もっと演習をやりたかった。

・分かりやすい説明でクラウドを取りまく様々な技術の習得ができました。

・実習環境は一人一台がよかったが、OpenStackが動いている状況から実習を進めて、

　VMガイダンスを動かして仮想ネットワークを操るところを中心にやりたかった。

・出来るなら実機は一人一台が望ましいと思います。

・クラウドの基礎知識やイメージはテキストや講師の方の説明が分かりやすく習得できた。

・新たな知識を多く得ることができました。

・難易度が適切で知識が深まった。

Ｑ５.今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・モバイルのハイブリッドアプリの開発

・セキュリティ関係の講習（セキュリティの現状、講義、実機、実習　等）

・Unity5、UE4　（※ゲームエンジン）

・セキュリティ講座

Ｑ６．その他のご意見、ご希望をお書きください。

・OpenStackを自分でも使ってみたいと感じた。

・ありがとうございました。

・2日間ありがとうございました。

・大変参考になる研修会でした。ありがとうございました。

以上
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